

# BEI UNS

IN PLOCHINGEN AICHWALD DEIZISAU ALTBACH  
REICHENBACH BALTMANNSSWEILER HOCHDORF LICHTENWALD



## Logenplatz

UNÜBERSEHBARER ANZEIGENPLATZ.

Werben Sie doch  
nächstes Mal hier!

## BEI UNS

NACHRICHTEN VON VEREINEN, ORGANISATIONEN, HANDEL UND GEWERBE

22. MÄRZ 2019

Harmonikafreunde Plochingen 1930

## Schülervorspiel der Harmonikafreunde

Am vergangenen Sonntag stand ein höchst aufregendes Ereignis auf dem Programm – vor allem für die Musikjugend, die in Zusammenarbeit mit der Musikschule Plochingen, von Musiklehrer und Dirigent Robert Braininger an den Tasten ausgebildet werden.

Seit mehreren Jahren bieten die Harmonikafreunde beim Schülervorspiel im Musikpavillon im Dettinger Park den jungen Menschen die Möglichkeit, ihr Können und ihre Fortschritte präsentieren zu können. Für den Vereinsvorsitzenden Oliver Knapp gab es in seinen Begrüßungsworten keinen Zweifel daran, dass dies viel Mut und viel Vorbereitungszeit benötigen. Die Eltern, Großeltern und Freunde im vollbesetzten Musikpavillon wussten dies ganz genau und so wurde jede Darbietung mit großem Applaus belohnt.

Robert Braininger selbst führte durch das Programm und nach dem Auftakt durch die Crazy Akkordeon Kids mit bekannten Stücken wie „Hulapalu“, „Vom selben Stern“ oder „Lion King“ wuchs die Spannung im Saal. Doch Robert Braininger gelang es auch in



Die jungen Musiker/innen nach dem Vorspiel.

Foto: Beichter

diesem Jahr, mit seiner einfühlsamen und charmanten Art, seine Schützlinge zu beruhigen und die Atmosphäre aufzulockern. 17 Mädchen und Jungs im Alter von 7 bis 19 Jahren spielten an Akkordeon, Keyboard oder Klavier die schönsten Melodien und spannten den Bogen von klassischer über traditionelle Musik, bis hin zu bekannten Musical- und Popstücken. Wahre Glanzstücke waren zu hören. Die Schüler und Schülerinnen bewiesen, wie vielseitig ihre Instrumente sind und welche Freude das Musikzieren vermittelt. Vicky, Jani-

ce und Tara beispielsweise bewiesen außerdem als Trio, wie harmonisch Keyboard, Akkordeon und Cello zusammen klingen können.

Zum Schluss legten nochmal die Crazy Akkordeon Kids los, die nun völlig befreit weitere Stücke aus ihrem Repertoire darbieten konnten. Nach Abschlussworten von Oliver Knapp und Robert Braininger hieß es dann jedoch schnell die Instrumente und Noten zusammenpacken und die jungen Musiker/innen zogen weiter in die Stadthalle. Dort fand nämlich das Jahreskonzert der Musik-

schule statt, bei dem die Crazy Akkordeon ebenfalls teilnahmen. Bei der bestens organisierten Veranstaltung konnten sie mit ihrer dynamischen und klangvollen Darbietung der beiden Stücke „Last Unicorn“ und „Altes Fieber“ die Gäste vollauf begeistern und ernteten jubelnden Applaus.

Beide Veranstaltungen bewiesen, dass die Musik immer noch einen hohen Stellenwert bei den Jugendlichen und Kindern einnimmt, was sie mit viel Freude, Herzblut und Engagement an das Publikum weiterleiten.

## VERANSTALTUNGEN

Die nächste Singstunde des Schwäbischen Albverein Plochingen findet am Montag, dem 25. März 2019 um 19.30 Uhr im Turmzimmer statt. Über Mitglieder und Gäste, die Freude am Singen haben, würden wir uns sehr freuen.

Die Katholische Kirchengemeinde Hochdorf veranstaltet am Sonntag, 24.03.2019 von 13 - 16 Uhr im Katholischen Gemeindehaus in der Uhlandstraße (neben der Kirche) den 9. Second-Hand-Basar für die Frau mit Frühjahrs- und Sommerbekleidung sowie Accessoires. Kaffee, Tee und Kuchen wird angeboten. Kleiderspenden können am Samstag, 23.03.2019 von 14 - 16 Uhr abgegeben werden. Der gesamte Erlös geht an soziale Einrichtungen. Wir freuen uns auf Sie!

Der Ski-Club Plochingen lädt alle seine Mitglieder zur ordentlichen Hauptversammlung am Freitag, 29. März 2019 – 19:30 Uhr ein. Die Hauptversammlung findet in der Albvereinsstube im Brauhaus „Zum Waldhorn“, Neckarstraße 25 in Plochingen statt.

CVJM Plochingen

## Neue Jugendreferentin

Am Freitag, 15.03.2019 fand die alljährliche Hauptversammlung des CVJM Plochingen im Saal des Gemeindehauses statt. Mit 61 Personen waren viele Mitglieder anwesend. Nach der Begrüßung von Thomas Nußbaum mit einer Besinnung zum Bild von Cornelius Kuttler zur Jahreslosung 2019 folgte der Jahresbericht des Vorstands durch Daniela Niebauer. Danach stellte Kassier Thomas Pflumm den Kassenbericht vor, die Kassenprüfer Christine Falk und Kurt Klöpfer berichteten von einer einwandfreien Führung der Kasse. Einstimmig wurde der Vorstand entlastet. Nach der Vesperpause wurde Kathrin Miltenberger, unsere neue Ju-

gendreferentin begrüßt. Zusammen mit Felix Braungart, unserem FSJler, wurden beide Personen im Form eines Interviews vorgestellt. Kathrin Miltenberger hat Ihren Dienstsitz in Plochingen und wird für Plochingen, die ev. Kirchengemeinde Deizisau und das Evangelische Jugendwerk Esslingen (EJE) ab April 2019 tätig sein. Der CVJM Plochingen, die Kirchengemeinde Deizisau und der Kirchenbezirk Esslingen finanzieren diese Stelle. Über Spenden für die Jugendarbeit würde sich der CVJM sehr freuen, denn dies ist eine nachhaltige Investition in die Zukunft der jungen Generationen. Danach stellte Thomas Nußbaum das Programm für das Festwo-

chenende 50 Jahre CVJM Plochingen vor, wozu der CVJM bereits alle Bürger auf den 19. bis 21. Juli 2019 nach Plochingen herzlich einlädt. Es ist für jegliches Alter etwas geboten. Michael Weisbach, Leiter eje, stellte das Programm für den Jungschartag vor, welcher am Festwochenende am Samstag ab 10.00 Uhr am CVJM-Häusle/Sporthalle integriert wird. Zum Abschluss gab es einen bunten Bilderbogen aus allen Sparten und Gruppen mit Musik von Matthias Pflumm untermalt. Hier wurde noch einmal konkret erkennbar, dass der CVJM viele verschiedene Aktionen in einem Jahr durchführt und wieviel Engagement der Mitarbeiter dahinter steht.

Der Vorstand bedankte sich bei allen Mitarbeitern und aktiven Mithelfern (Gruppen, Kreise, Sport, Posaunenchor, Festhelfer, Facilitymanager des Häusles etc.), die wieder viele Stun-

den ihrer Freizeit dem CVJM geschenkt haben. Nach einem Wort auf den Weg von Vikar Jakob Fuchs war wieder eine informative Hauptversammlung zu Ende.



Thomas Nußbaum, Kathrin Miltenberger, Felix Braungart, Michael Weisbach.  
Foto: Tim Nußbaum